



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 753/2023

CON EL EXITOSO MARATÓN ALFEÑIQUE TOLUCA 2023 CONSOLIDA RAYMUNDO MARTÍNEZ AL MUNICIPIO COMO LA CAPITAL CULTURAL Y DEPORTIVA DEL PAÍS

- *Ganador del 42k rompe récord en los maratones recreativos del Valle de Toluca*
- *El municipio recibe corredores nacionales y extranjeros*
- *Disfrutaron a Toluca Llena de Vida como una ciudad segura, alegre y con espíritu deportivo*
- *Este maratón de alto nivel registró saldo blanco*

Toluca, Estado de México, 19 de noviembre de 2023.- Gracias a la visión del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal, Toluca se erige como una Ciudad Llena de Vida y se consolida como la Capital Cultural y Deportiva del país con el exitoso Maratón Alfeñique Toluca 2023, en el que 3 mil 300 corredores nacionales y extranjeros desafiaron sus límites dando como resultado que la marca del ganador de 42K rompiera récord, posicionando al Maratón como el más rápido del Valle de Toluca.

Desde muy tempranas horas el Alcalde y el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, atestiguaron momentos épicos de tenacidad, velocidad y resistencia por parte de los participantes, quienes en las distancias de 42, 21 y 5 kilómetros, reconocieron que esta justa deportiva ha demostrado estar a la altura de la gran ciudad que es Toluca.

El Maratón se consolidó como una competencia deportiva de clase mundial y un testimonio del compromiso de Toluca con la promoción de la participación ciudadana, la salud y el bienestar pues, como los mejores del mundo, contó con la certificación de la AIMS y la FMAA, garantizando a los corredores un evento de alta calidad y profesionalismo; es clasificatorio para el Maratón de Boston, lo que agregó un atractivo especial al evento, atrayendo a corredores de élite, y ofreció atención médica, hidratación y centros de activación presentes a lo largo del recorrido.

La capital mexiquense también se fortaleció como un espacio seguro que acoge a los visitantes con los brazos abiertos, pues Toluca recibió a corredores de diversas partes del país como la Ciudad de México, Michoacán, Puebla, Querétaro, Durango, Chiapas, Oaxaca, Tlaxcala y San Luis Potosí, así como del extranjero de países como Argentina y Estados Unidos.

Cabe destacar que el Maratón coincide con el fin de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023, demostrando que esta ciudad además de ser un gran escenario para carreras es un epicentro de cultura, tradición y el deporte, que vibró con emoción al ver el entusiasmo de los corredores, pues decenas de miles de toluqueños los apoyaron durante el trayecto en el que personas de todas las edades desde niños hasta adultos mayores, personas con sus perros y padres y madres de familia con carriolas hicieron suya la ciudad en una ruta desafiante y atractiva para los participantes, que demostró la emoción y el espíritu deportivo de Toluca.

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

En la ceremonia de premiación el Alcalde y el Presidente Honorario del DIF entregaron una calavera de Alfeñique al ganador de los 42 kilómetros José Jesús Gutiérrez, quien logró la mejor marca en el maratón con un tiempo 2 horas 41 minutos y 40 segundos, rompiendo el récord de los maratones recreativos del Valle de Toluca, consolidando a este como el más rápido; así como a Enrique Juárez Mejía con un tiempo de 2 horas 44 minutos 8 segundos por delante de Joaquín Velázquez León quien hizo 9 minutos 17 segundos más que su antecesor.

En la rama femenil de 42 kilómetros la primera posición fue para María Pérez Cortina, quien con un sprint final alcanzó 3 horas 47 minutos 54 segundos; seguida de Daniela Barrera Medina, con 3 horas 52 minutos 44 segundos, y de Diana Arredondo Herrera con 4 horas 5 minutos 50 segundos.

En los 21 kilómetros Arturo Malaquías Delgado se impuso en la rama Master Varonil con 1 hora 16 minutos 39 segundos, por delante de Omar García Zepeda y Enrique Martínez Guadarrama, por 9 minutos y 2 segundos y 9 minutos y 3 segundos, respectivamente; mientras que la rama Master Femenil la encabezó Lorena Arriaga Francisco con un tiempo de 1 hora 28 minutos 18 segundos; el segundo lugar fue para María Guadalupe Díaz López con 1 hora 39 minutos 6 segundos y, tercer lugar, Eva Isabel Pilón Álvaro en 1 hora 43 con 13 minutos.

Asimismo, subieron al podio en la misma distancia pero en la rama Abierta Varonil César Hernández Alvarado con 1 hora con 13 minutos 47 segundos; en segundo lugar, Víctor Martín Mejía López con un tiempo de 1 hora 16 minutos 46 segundos y tercero, José Cruz Santamaría Sánchez con 1 hora 17 minutos 39 segundos; en tanto la rama Femenil Abierta fue encabezada por Iyali Pamela Velázquez Núñez con 1 hora 31 minutos 13 segundos; seguida por Thalía Solís Gómez y Kimberly Castro Abundiz, con 1 hora 38 segundos y 58 segundos y 1 hora 41 minutos 46 segundos, respectivamente.

Además, los ganadores de la distancia de 5 kilómetros fueron Rafael Alonso Enríquez con 17 minutos y 41 segundos; seguido por Eder Adrián Trujillo Flores, sólo 24 segundos atrás y por Emmanuel Alejandro Ruiz con 34 segundos de distancia; mientras que la primera mujer en llegar a la meta en esta distancia fue Aimee Atalía Moreno Reyes con un tiempo de 22 minutos con 44 segundos, por delante de Hilaria Solís y Pamela Becerril, con 47 y 54 segundos atrás respectivamente.

Cabe destacar que se registró saldo blanco gracias al dispositivo de seguridad y vialidad implementado por el gobierno municipal, que fue clave para garantizar la integridad de los participantes, automovilistas y de la ciudadanía que fue parte de este ambiente festivo en el que la capital mexiquense se llenó de entusiasmo y camaradería, consolidando a Toluca como una Capital Deportiva.